

Sécrétariat :
 Mme B. VERMOTE
 Mme F. TVETER

décembre 1981

Informations du Cercle Socio Culturel de Bousval

MARATHON DE NEW-YORK

Voici quelques années que "LES MOLLETS CREATIFS" font parler d'eux, en organisent chaque année leur Cross. Manifestation sportive très prisée si on en juge par le nombre croissant de participants, de supporters et spectateurs.

Cette sympathique équipe de "JOGGEURS" que l'on rencontre par pluie et beau temps, par monts et par vaux, s'entraînant quotidiennement dans notre village, avait un projet et non le moindre puisqu'il s'agit du MARATHON DE NEW-YORK (42 KM 150) qui a eu lieu le 25 octobre dernier.

Pour y parvenir ce n'était pas une petite affaire, car la sélection pour s'y faire admettre est sévère. Chacun doit y faire valoir des performances antérieures honorables et préciser le temps qu'il espère réaliser, les joggeurs étant répartis à l'envolée en groupes de concurrents aux temps semblables, de plus 16.000 participants seulement étaient admis !

Une trentaine de Belges sont parvenus à y être inscrit cette année, parmi ceux-ci cinq membres du club des "MOLLETS CREATIFS" dont trois Bousvaliens se sont honorablement classés. Ils avaient choisi le temps de 3H - 3H15 :

Marc GUISSSET - (Bousvalien) 38 ans est descendu sous les trois heures son temps 2 H 58' et classé à la 1447e place.

Gaëtan DE DECKER (Rixensarois) en 3 H 08' à la 2.297 e place
 (30 ans)

Jean-Marie LEGROS (Bousvalien) 40 ans en 3 H 11' à la 2.619 e place

Jean Philippe CHENU (Bousvalien) en 3 H 14' à la 2.966e place

Yves LEROY (Rixensarois) 31 ans en 3 H 18' à la 3.383 e place

L'esprit de camaraderie qui règne au sein du club, un contrôle médical et l'entraînement journalier qui les a fait parcourir 80 à 100 KMs par semaine pendant 3 mois sont à la base de ces performances.

Nous avons pu suivre l'entraînement dans New-York, la longue attente et les préparatifs du départ ainsi que l'arrivée et le récit de la course avec les joies et les malheurs de chacun de ces joggeurs lors de l'émission de Télé 2 le mercredi 11 novembre.

La leçon qu'ils tirent de leur expérience ("Le Soir" du 13/11/81) "Même un amateur ne songeant pas à la course de haut niveau peut très bien se défendre dans un marathon. Deux conditions impérieuses toutefois : un contrôle médical et un entraînement adéquat préalables."

Leur projet pour l'an prochain, ils iront à Londres !

Bonne chance ! et au nom de tous les Bousvaliens nos sincères félicitations !

L'ENSEMBLE "EOLE"

&

LE CERCLE SOCIO CULTUREL DE BOUSVAL

vous rappellent

le

CONCERT DE MUSIQUE DE CHAMBRE

qui se donnera à la Chapelle de Noirhat à Bousval

le samedi 5 décembre 1981 à 20 H

avec comme interprètes

Au piano, MAYA TRAIKOVA ; à la clarinette PHILIPPE ANCION ;
au violoncelle ASSEN ANTONOV dans des oeuvres de

BEETHOVEN, BRAHMS, Fr. RASSE, Michael GLINKA

Participation aux frais : Adulte 150 F - étudiant : 120 F.

Invitation cordiale à tous !

o-o-o

En cette fin d'année 1981, le CERCLE SOCIO CULTUREL

de BOUSVAL " LES AMIS DE BOUSVAL " vous souhaite

"Un JOYEUX NOEL ! une HEUREUSE ANNEE 1982 "

o-o-o

Les nouveaux membres élus lors de notre Assemblée Générale
du 28 novembre dernier vous seront présentés dans notre prochain
Bousvalien. La cause en est que le Bousvalien doit être remis
pour sa publication le 15 du mois qui précède sa parution.

=====

Editeur responsable pour "MAINS OUVERTES" : Mme Claire VOUSSURE

Rue du Village, 1

1490 COURT-ST-ETIENNE